

# うえのみなみしょう 上野南小だより



いがしりつうえのみなみしょうがっこう  
伊賀市立上野南小学校

ねんがつにち  
2025年7月18日 No.6

はっこうこうじゅうふなみゆきえ  
発行 校長 船見雪絵



## なつやすむか 夏休みを迎えるにあたって



あした にちかん なが なつやす はじ なつ  
明日から40日間の長い夏休みが始まります。夏  
やす こ かてい ちいき なか ひごろ  
休みは、子どもたちが家庭や地域の中で、日頃でき  
きょう たいけん ゆた せいちょう たいせつ  
ない貴重な体験をし、より豊かな成長ができる大切  
きかん  
な期間でもあります。

かくがつきゅう じどうかい なつやす す かた  
各学級や児童会でも、夏休みの過ごし方について  
はな あ かてい  
話し合ってきましたが、ご家庭におかれましても  
うんいいいんかい じどうかい うえのみなみしょう なつやす  
「運営委員会（児童会）上野南小だより～夏休み  
ごう がつきゅううつうしん ほけん さんこう こ はな あ  
号～」「学級通信」「保健だより」などを参考にしていただき、お子さんと話し合ってい  
ねが  
いただきますようお願いします。



ほんじつ がつき がくしゅうじょうきょうとう しる  
また、本日、1学期の学習状況等を記した「のび  
ゆくすがた」をお渡しました。お子さんと共にご覧  
わた ことも らん  
いただき、今学期に頑張ったことや努力したことなど  
こんがつき がんば どりょく  
を具体的に褒めてあげてください。

なつやす ちゅう こ さまざま ふあん  
なお、夏休み中も子どもたちは様々なことに不安を  
かん なや かてい  
感じたり悩んだりするかもしれませんので、ご家庭で  
こ はなし き おも う  
も子どもたちの話を聞き、思いを受けとめていただき  
おも しづい  
たいとおも  
きたいと思います。もし心配ながありましたら  
がつこう れんらく  
学校へご連絡ください。

がつ にち もく がつきしきょうしき いちだん  
8月28日（木）の2学期始業式に、一段とたくま  
げんき こ すがた み  
しくなった元気な子どもたちの姿が見られることを  
たの 楽しみにしています。



## じゅぎょうさんかん がっこううこんだんかい 授業参観・学級懇談会 ありがとうございました

がつついたち か じゅぎょうさんかん がっこううこんだんかい さんか  
7月1日(火)の授業参観・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。

じゅぎょうさんかん ほごしゃ みなさま こ じんけんがくしゅう ひと み  
授業参観では、保護者の皆様に子どもたちの人権学習の一コマを見ていただきました。

ねんせい  
1年生「ぽかぽかことばとちくちくことば」

ねんせい  
2年生「自分の気持ちをきちんと、やさしく伝える」

ねんせい  
3年生「SOSを見逃さない!」

ねんせい  
4年生「いじめストップ!まず、自分から!」

ねんせい  
5年生「こまっている人はいないかな?」

ねんせい  
6年生「思いを伝えるのはむずかしい」



とう じゅぎょう み かくがくねん じんけんきょういく もと  
等の授業を見ていただきましたが、これらは各学年の人権教育カリキュラムに基づき、  
はつたつだんかい おう けいとうてき すす がくしゅう こんご こ じんけんもんだい じぶん  
発達段階に応じて系統的に進めている学習です。今後も、子どもたちが人権問題を自分  
ごととして捉えることができるよう取組を進めていきたいと思います。

とうじつ かんき ろうか まど すこ あくうちょう き くうかん  
また、当日は、換気のため廊下の窓などを少し開けていたので、空調が効いた空間で  
さんかん さいご こ あたた みまも  
参観をしていただくことはできませんでしたが、最後まで子どもたちを温かく見守って  
いただきありがとうございました。



### かききゅううぎょううちゅう れんらくさき 夏季休業中の連絡先

うえのみなみしうがっこ  
上野南小学校

37-0302

### がっこうへいこうび 学校閉校日

がつ にち か にち きん  
・8月12日(火)～15日(金)

きんきゅう れんらく ぱあい いがしきょういくいいんかい  
・緊急の連絡がある場合は、伊賀市教育委員会(22-9649)へご連絡  
ください。

